

Publié sur « *La Réforme continue ...* » (<https://www.ref-500.ch>)

[Accueil](#) > Revue de presse

Revue de presse

2017

Médias francophone

- [Un jubilé fêté de manière œcuménique](#) [1], protestinfo.ch, 20.6.2017
- [Cardinal Kurt Koch: «Comme Moïse, je marche vers la Terre promise!»](#) [2], cath.ch, 19.06.2017
- [Les protestants célèbrent la Réforme avec les autres chrétiens](#) [3], cath.ch, 19.06.2017
- [Fête des 500 ans de la Réforme à Berne](#) [4], bluewin.ch, 18.06.2017
- [Inauguration du pavillon suisse à l'exposition universelle de la Réforme](#) [5], cath.ch le 21.5.2017
- [La Réforme suisse s'expose à Wittenberg](#) [6], SWI le 20.5.2017
- [Le Prix de la prédication s'ouvre à toutes les confessions chrétiennes](#) [7], Protestinfo le 10.5.2017
- [Locarno: une pièce de théâtre catholique sur la Réforme](#) [8], cath.ch le 22.4.2017
- [Zoug: 500e anniversaire de la Réforme – 600 ans de la naissance de Nicolas de Flüe](#) [9], cath.ch le 5.4.2017
- [Zoug: une journée historique pour catholiques et réformés](#) [10], cath.ch le 2.4.2017
- [„500 ans de la Réforme“ - „600 ans de Nicolas de Flüe“](#) [11], cath.ch le 2.4.2017
- [Nicolas de Flue et la Réforme célébrés ensemble le 1er avril à Zoug](#) [12], cath.ch le 16.3.2017
- [L'Europe protestante à Berne](#) [13], La Liberté le 4.3.2017
- [500 ans de la Réforme: les représentants des synodes européens invités à Berne](#) [14], cath.ch le 1.3.2017
- [La FEPS lance le Prix suisse de la prédication 2017](#) [15], cath.ch le 28.2.2017
- [Première œcuménique: le président de la FEPS prêche à la paroisse de la Trinité à Berne](#) [16], cath.ch le 21.2.2017
- [Calvin et Zwingli sur une pièce](#) [17], protestinfo le 1.2.2017
- [Unité des chrétiens et Réforme, même combat?](#) [18], cath.ch le 18.1.2017
- [Zurich ouvre le volet alémanique du 500e anniversaire de la Réforme](#) [19], cath.ch le 7.1.2017
- [La réforme fête ses 500 ans](#) [20], RTS Couleur 3 / Journal de 7h le 6.1.2017
- [Festivités outre-Sarine](#) [21], La Liberté le 6.1.2017
- [Zurich est au centre des festivités](#) [22], SWI le 5.1.2017
- [La Suisse alémanique célèbre les 500 ans de la Réforme](#) [23], RTS Info le 5.1.2017
- [De la Réforme d'hier aux réformes de demain](#) [24], Le Quotidien Jurassien am 5.1.2017

Médias de langue italienne

- [Le Chiese del mondo celebrano la Riforma a Berna](#) [25], catt.ch, 18.06.2017
- [A Berna celebrati 500 anni della Riforma, anche Schneider-Ammann](#) [26], tv svizzera, 18.06.2017
- [Progetto teatrale](#) [27], «Riforma 500 Teatro»
- [La Riforma svizzera esposta a Wittenberg \(D\)](#) [28], SWI le 20.3.2017
- [Si celebrano quest'anno i 500 annidella Riforma protestante in Svizzera](#) [29], gazzetta svizzera N. 5
- [Il tour della Riforma a Berna](#) [30], RSI Telegiornale le 6.1.2017
- [Zurigo festeggia la Riforma protestante](#) [31], RSI Telegiornale le 5.1.2017
- [Huldrych Zwingli, riformatore della società](#) [32], RSI Telegiornale le 5.1.2017
- [La festa per il 500.esimo anniversario della Riforma](#) [33], Corriere del Ticino le 5.1.2017
- [500 anni riforma ecclesiastica in Svizzera](#) [34], RSI LA1 le 5.1.2017
- [Zurigo: commemorati 500 anni Riforma, con Schneider-Ammann](#) [35], SWI le 5.1.2017
- [Riforma: 500 anni in Svizzera](#) [36], RSI News le 5.1.2017
- [Zurigo celebra la Riforma](#) [37], RSI News le 5.1.2017
- [Commemorati a Zurigo i 500 anni della Riforma](#) [38], Giornale del Popolo le 5.1.2017

Médias de langue allemande

- [Ein Frühstück mit Bischöfen und Kardinälen](#) [39], ref.ch am 20.06.2017
- [Viel Prominenz im Berner Münster](#) [40], ref.ch am 19.06.2017
- [Weltkirchen feierten Reformation in Bern](#) [41], livenet.ch am 19.06.2017
- [Internationale Gästeschar an nationaler Reformationsfeier in Bern](#) [42], kath.ch am 19.06.2017
- [Grosse Feier des Reformationsjubiläums in Bern](#) [43], EMK Schweiz am 19.06.2017
- Bern feiert 500 Jahre Reformation, Bündler Tagblatt am 19.06.2017
- Festgottesdienst zur Reformation, Berner Zeitung, Bieler Tagblatt am 19.06.2017
- 500-Jahr-Jubiläum der Reformation, Basel Zeitung am 19.06.2017
- [Wenn Luther auf Bootsflüchtlinge trifft](#) [44], Badische Zeitung am 13.6.2017
- [Nach allen Seiten offen, Schweizer Pavillon der Reformation in Wittenberg](#) [45], BauNetz am 07.06.2017
- [Theaterprojekt](#) [27], «Riforma 500 Teatro»
- [«Der christliche Glaube ist Garant, nicht Gefahr für die Mündigkeit»](#) [46] kath.ch am 6.6.2017
- [Christ & Gantenbein uses green curtains to merge a pavilion with its parkland setting](#) [47], deZeen am 1.Juni 2017
- [Der Landesheilige zwischen den Konfessionen](#) [48], Schweizerische Kirchenzeitung am 1.6.2017
- [Schweizer Pavillon an der Weltausstellung Reformation eröffnet](#) [49], ref.ch le 21.5.2017
- [Schweiz zeigt in Wittenberg Pavillon der «dreifachen Freundschaft»](#) [50], kath.ch le 21.5.2017
- [Die Schweiz an der Weltausstellung „Tore der Freiheit“ dabei](#) [51], SWI le 20.5.2017
- [Schweiz an Ausstellung «Tore der Freiheit» dabei](#) [52], FM1TODAY le 20.5.2017
- [Kirche & Gesellschaft: Schweizer Pavillon an der «Weltausstellung Reformation»](#) [53], Radio Life Channel le 18.5.2017
- [Verlieh die Reformation den Frauen Flügel oder Ketten?](#) [54], fricktal24.ch le 18.5.2017
- [Schweizer Predigtpreis 2017](#) [55], Pfarreforum 4
- [Morerod und Locher eröffnen Schweizer Pavillon in Wittenberg](#) [56], kath.ch le 11.5.2017
- [«PROPHEZEY – die Schweizer Reformation» in Wittenberg](#) [57], Kultur aus der Schweiz le 10.5.2017
- [Historische Entschuldigung bei Zuger Reformationsfeier](#) [58], Kirche Z 5/2017
- [«Mehr als eine diplomatische Geste»](#) [59], pfarreiblatt 19/20
- [Weltausstellung zum Reformationsjubiläum: Es wird kräftig gebaut](#) [60], Mitteldeutsche Zeitung le 2.5.2017

- [Grosse Gesten](#) [61], Pfarreiblatt 17/18
- [«Trotz viel Blutvergiessen müssen wir uns daran erinnern»](#) [62], kath.ch am 22.4.2017
- [Gottfried Locher verleiht Berlin den Titel «Reformationsstadt»](#) [63], ref.ch le 20.4.2017
- [500 Jahre Reformation sind kein Grund zum Feiern](#) [64], kath.ch le 18.4.2017
- [Gottfried Locher setzt zu Ostern ein Zeichen der Ökumene](#) [65], telebasel le 16.4.2017
- [Gottfried Locher – Der reformierte Bischof](#) [66], Fenster zum Sonntag le 15.4.2017
- [Gottfried Locher setzt zu Ostern ein Zeichen der Ökumene](#) [67], kath.ch le 14.4.2017
- [Mehr als eine diplomatische Geste](#) [68], forumKirche 8/2017
- [Eine ökumenische Premiere mit Gottfried Locher](#) [69], ref.ch le 12.4.2017
- [Mutige Schritte zu mehr Einheit](#) [70], pfarreiblatt 7/2017
- [Entschuldigung am Gedenken war «mehr als eine diplomatische Geste»](#) [71], kath.ch le 4.4.2017
- [Entschuldigungen und Applaus beim Reformationsgedenken](#) [72], kath.ch le 3.4.2017
- [Reformation: Das Festjahr ist lanciert](#) [73], Zuger Zeitung le 2.4.2017
- [«Ich bewundere ihn als Friedensstifter und Vermittler»](#) [74], Luzerner Zeitung le 2.4.2017
- [Von der Diagnose zur Therapie – Reformierte und Katholiken auf der Suche](#) [75], kath.ch le 2.4.2017
- [«Ein schönes Zeichen für die Einheit»](#) [76], ref.ch le 2.4.2017
- [«Wie ökumenisch ist Bruder Klaus, Herr Gloor?»](#) [77], reformiert. le 29.3.2017
- [Der soziale Zaun des Bruder Klaus](#) [78], kath:bern le 29.3.2017
- [Farbenfrohe Kreationen mit viel Herz](#) [79], Kirche Z 4/2017
- [Reformationsjubiläum 2017: Der Festführer](#) [80], Kirche Z 4/2017
- [Predigtpreis zum Zweiten](#) [81], Kirche Z 4/2017
- [Auf dem Weg zum Reformationsjubiläum: Weltausstellung Reformation](#) [81], Kirche Z 4/2017
- [«Die Schätze der eigenen Tradition teilen»](#) [82], Zuger Presse le 29.3.2017
- [In der Tiefe liegt die Kraft](#) [83], Horizonte le 27.3.2017
- [Ulrich Zwingli – Prophetischer Reformator](#) [84], aufbruch le 25.3.2017
- [Ostererschrecken](#) [85], kath:bern le 22.3.2017
- [Bruder Klaus: Nationaler Gedenktag](#) [86], kath:bern le 22.3.2017
- [Bruder Klaus feiern mit Prominenz und stillen Momenten](#) [87], SRF le 16.3.2017
- [Eine Zeitkapsel transportiert das Bruder Klaus-Jubiläum ins Jahr 2117](#) [88], kath.ch le 16.3.2017
- [Die Aktualität reformatorischen Denkens](#) [89], NZZ le 6.3.2017
- [500 Jahre Reformation: Jubiläumsmünzen](#) [90], Kirche Z 3/2017
- [100 evangelische Kirchenvertreter aus ganz Europa treffen sich in Bern](#) [91], kath.ch le 2.3.2017
- [Die unsichtbaren Heldinnen der Reformation](#) [92], Kirchenbote le 28.2.2017
- [Reformationsjubiläum soll zu einer Renaissance der Sinngebung führen](#) [93], kath.ch le 28.2.2017
- [Höchster Reformierter predigt über Ostern in katholischer Kirche](#) [94], livenet le 24.2.2017
- [Bitte nicht so triumphalistisch](#) [95], Solothurner Zeitung le 22.2.2017
- [Ein Ostern ohne Konfessionsgrenzen](#) [96], Der Bund le 21.2.2017
- [Höchster Reformierter predigt an Ostern in Dreifaltigkeitskirche](#) [97], Bluewin le 21.2.2017
- [Gottfried Locher predigt zu Ostern in katholischer Kirche](#) [98], ref.ch le 21.2.2017
- [Der Präsident des SEK predigt in der Kirche Dreifaltigkeit](#) [99], kath:bern le 21.2.2017
- [Höchster Reformierter predigt über Ostern in katholischer Kirche](#) [100], kath.ch le 21.2.2017
- [Evangelisches Jugendfestival 2017 erwartet 5000 Jugendliche](#) [101], livenet le 9.2.2017
- [Kein Grund zum Feiern](#) [102], kath:bern le 8.2.2017
- [Slampoeten und Frère Alois am Evangelischen Jugendfestival](#) [103], ref.ch am 7.2.2017
- [Gottfried Locher legt Reformierten mehr Wurst essen ans Herz](#) [104], kath.ch le 30.1.2017
- [Treffen der Synoden Europas](#) [105], aufbruch am 28.1.2017
- [Silber-Gedenkmünze zum Jubiläum «500 Jahre Reformation»](#) [106], livenet le 27.1.2017
- [Die Reformation wird versilbert](#) [107], ref.ch le 26.1.2017
- [Feiern ja – aber bitte nicht triumphalistisch](#) [108], Tagblatt le 20.1.2017

- [Mehr Rock 'n' Roll, weniger Bachkantate](#) [109], Schweizerische Kirchenzeitung 3/2017
- [Bündner Auftakt zum Reformationsjubiläum](#) [110], ref.ch am 16.1.2017
- [«Wer sind wir, woran glauben wir?»](#) [111], Neue Fricktaler Zeitung le 15.1.2017
- [Ein Buch zum Lesen und Nachdenken](#) [112], Luzerner Zeitung le 14.1.2017
- [Landeskirchen feiern Feste gemeinsam](#) [113], Freiburger Nachrichten le 13.1.2017
- [Luthers Hass und Zwinglis Mässigung](#) [114], tachles le 13.1.2017
- [Viel Wirbel um Feierlichkeiten zu Niklaus von Flüe](#) [115], kath.ch le 13.1.2017
- [Auftakt zum Reformationsjubiläum in Rheinfelden](#) [116], fricktal24.ch le 13.1.2017
- [Freiheit leben zum Wohle der Gemeinschaft](#) [117], reformiert. le 12.1.2017
- [Mit der Reformation brach eine neue Zeit an](#) [118], reformiert. le 12.1.2017
- [Auftakt zum Reformationsjubiläum in Rheinfelden](#) [119], fricktal.info le 12.1.2017
- [Zürich feiert die Reformation als Start in die Moderne](#) [120], ideaSpektrum le 11.1.2017
- [Bruder Klaus, Zwingli, Darth Vader](#) [121], ideaSpektrum le 11.1.2017
- [Reformationsjubiläum im Kanton Bern](#) [122], Der Bund le 9.1.2017
- [Landeskirchen feiern Niklaus von Flüe und Reformation gemeinsam](#) [123], kath.ch le 7.1.2017
- [Der oberste Reformierte der Schweiz: «Heute ist ein anderer Stil nötig»](#) [124], Aargauer Zeitung le 6.1.2017
- [Der Bergler, der im Tempo Teufel eine Stadt umpflügte](#) [125], Aargauer Zeitung le 6.1.2017
- [500 Jahre Reformation: «Unsere offene Gesellschaft ist noch immer der beste Weg für alle Herausforderungen»](#) [126], Aargauer Zeitung le 6.1.2017
- [Reformationsjubiläum: Ein Blick in den Rückspiegel lohnt](#) [127], ref.ch le 6.1.2017
- [Zürich: Reformationstruck hält im Hauptbahnhof](#) [128], ref.ch le 6.1.2017
- [Kritisches von Bundesrat Schneider-Ammann zu Reformationsfeiern](#) [129], kath.ch le 6.1.2017
- [Reformationsjubiläum mit einem lachenden und einem weinenden Auge](#) [130], kath.ch le 6.1.2017
- [Spitzen von Staat und Kirche betonen die Bedeutung der Freiheit](#) [131], Livenet le 6.1.2017
- [Festakt in Zürich](#) [132], Evangelische Kirche in Deutschland le 6.1.2017
- [Zwingli Konterfei als Lichtinstallation](#) [133], SRF Tagesschau le 5.1.2017
- [Zwingli im Rückspiegel](#) [134], NZZ le 5.1.2017
- [Schattenwurf Zwingli – Neugeburt](#) [135], NZZ le 5.1.2017
- [Zwingli grüsst nachts von St. Peter und Co.](#) [136], 20 Minuten le 5.1.2017
- [Zürich wird zum Zentrum der Feierlichkeiten](#) [137], SWI le 5.1.2017
- [500 Jahre Reformation](#) [138], SRF 10vor10 le 5.1.2017
- [Gottfried Locher: Reformation war Triebfeder für die Demokratie](#) [139], ideaSpektrum le 5.1.2017
- [Jubiläumsauftakt in der Deutschschweiz](#) [140], Bluewin le 5.1.2017
- [Bundesrat Schneider-Ammann eröffnet «500 Jahre Reformation»](#) [141], Top Online le 5.1.2017
- [«Was in der Bibel steht, ist politisch»](#) [142], NZZ le 4.1.2017
- [Startschuss für «500 Jahre Reformation»](#) [143], Radio SRF 1 / Regional-Diagonal le 5.1.2017
- [Zwingli im Mittelpunkt des Denkens](#) [144], Lokalinfo le 4.1.2017
- [Informationsblatt Januar 2017](#) [145], Katholische Kirche im Kanton Zürich
- [Eine Brücke in die Gegenwart schlagen](#) [146], forumKirche 1/2017
- [Vergangenheit verstehen, Zukunft gestalten](#) [147], forumKirche 1/2017

2016

Médias francophone

- [Dossier «La réforme»](#) [148], RTS
- [Un 500 ème de la réformation tout en chaleur humaine à Neuchâtel](#) [149], Passerelles, Canal Alpha le 17.11.2016
- [Les 500 ans de la Réforme donnent lieu](#) [150], Vivre la ville! Numéro 36

- [Se souvenir de ce que l'on doit aux réfugiés huguenots](#) ^[151], Arcinfo le 10.11.2016
- [Un « camion souvenirs » pour les 500 ans de la Réforme](#) ^[152], Canal Alpha le 09.11.2016
- [Le camion de la Réforme est arrivé à Neuchâtel](#) ^[153], RTN le 8.11.2016
- [GE: les 500 ans de la Réforme sont célébrés à Genève](#) ^[154], RTS le 3.11.2016
- [GE: le lancement des festivités des 500 ans de la Réforme a été donné](#) ^[155], RTS le 3.11.2016
- [Les célébrations des 500 ans de la Réforme ont commencé à Genève](#) ^[156], RTS Info le 3.11.2016
- [La Réforme, pilier du monde moderne et de la politique suisse](#) ^[157], cath.ch le 3.11.2016
- [La Réforme, pilier de notre monde moderne](#) ^[158], ProtestInfo le 3.11.2016
- [Parti de Genève, le car de la Réforme sillonnera l'Europe](#) ^[159], SWI le 3.11.2016
- [Un label religieux pour une ville bel et bien laïque](#) ^[160], Arcinfo le 29.10.2016
- [Le canton de Neuchâtel lance les festivités du jubilé des 500 ans de la Réforme](#) ^[161], RTS le 28.10.2016
- [Un label et une année de festivités pour les 500 ans de la Réforme](#) ^[162], RTN le 28.10.2016
- [La pasteure Costa héroïne du web](#) ^[163], Arcinfo le 14.10.2016
- [Les 500 ans de la Réforme célébrés](#) ^[164], Arcinfo le 10.8.2016

Médias de langue italienne

- [La Riforma in una mostra itinerante](#) ^[165], Giornale del Popolo le 5.11.2016
- [500 anni di Riforma protestante, Ginevra inaugura le celebrazioni](#) ^[166], Ticinonline le 3.11.2016
- [GE: la Riforma ha 500 anni](#) ^[167], Bluewin le 3.11.2016
- [GE: la Riforma ha 500 anni, un camion attraverso tutta Europa](#) ^[168], Ticinonews.ch le 3.11.2016

Médias de langue allemande

- [«Zwingli hat Potenzial»](#) ^[169], Toggenburger Tagblatt le 29.12.2016
- [Wie prägt uns die Reformation heute noch?](#) ^[170], Berner Zeitung le 28.12.2016
- [«Die Kirche ist keine Firma»](#) ^[171], Berner Zeitung le 28.12.2016
- [Was feiern wir da - Asche oder Feuer?](#) ^[172], livenet le 11.11.2016
- [Kirchenbund: Auf der Suche nach einer reformierten Sprache](#) ^[173], ref.ch le 8.11.2016
- [SEK-Podium: Thesen zu 500 Jahre Reformation](#) ^[174], Livenet le 8.11.2016
- [Smartphone-App zum Jubiläum der Reformation](#) ^[175], Freiburger Nachrichten le 5.11.2016
- [Startschuss in «Calvingrad»](#) ^[176], NZZ le 4.11.2016
- [Ein Truck tourt durch Europa](#) ^[177], ref.ch le 4.11.2016
- [500 Jahre Reformation - Start der Jubiläumsfeierlichkeiten](#) ^[178], fricktal24.ch le 4.11.2016
- [500 Jahre Reformation - Genf begeht das Jubiläumsjahr besonders intensiv](#) ^[179], SRF Tagesschau le 3.11.2016
- [Lutherjahr wird auch im Land von Calvin und Zwingli begangen](#) ^[180], SRF le 3.11.2016
- [Auftakt zum Reformationsjahr in Genf](#) ^[181], SRF4 Rendez-vous le 3.11.2016
- [«Die Reformation hat nicht an den Grenzen Halt gemacht»](#) ^[182], SRF 4 News aktuell le 3.11.2016
- [Reformationsfeierlichkeiten starten in Genf](#) ^[183], Bluewin le 3.11.2016
- [Reformationstruck startet Tournee durch Europa in Genf](#) ^[184], kath.ch le 3.11.2016
- [Bundesrat Berset: «Schweiz war Epizentrum eines Erdbebens»](#) ^[185], Livenet le 3.11.2016
- [500 Jahre Reformation: Berset will konfessionsübergreifend feiern](#) ^[186], SRF le 3.11.2016
- [Berset sieht mehr Brücken als Gräben zwischen Konfessionen](#) ^[187], SWI le 3.11.2016

[Mentions légales & déclaration relative à la protection des données](#)

URL source: <https://www.ref-500.ch/fr/revue-de-presse>

Liens

[1] <https://protestinfo.ch/201706208500/8500-un-jubile-fetait-de-maniere-oecumenique.html> [2] <https://www.cath.ch/newsf/cardinal-kurt-koch-moise-marche-vers-terre-promise/> [3] <https://www.cath.ch/newsf/berne-protestants-celebrent-reforme-autres-chretiens/> [4] <https://www.bluewin.ch/fr/infos/suisse/2017/6/18/les-reformes-celebrent-leur-demi-millenaire-a-bern.html> [5] <https://www.cath.ch/newsf/inauguration-pavillon-suisse-a-lexposition-universelle-de-reforme/> [6] <https://www.swissinfo.ch/fre/la-r%C3%A9forme-suisse-s-expose-%C3%A0-wittenberg/43197226> [7] <https://protestinfo.ch/201705108439/8439-le-prix-de-la-predication-s-ouvre-a-toutes-les-confessions-chretiennes.html> [8] <https://www.cath.ch/newsf/locarno-piece-de-theatre-catholique-reforme/> [9] <https://www.cath.ch/newsf/zoug-500e-anniversaire-de-reforme-600-ans-de-naissance-de-nicolas-de-flue-video/> [10] <https://www.cath.ch/newsf/zoug-journee-historique-catholiques-reformes/> [11] <https://www.cath.ch/newsf/zoug-commemoration-oecumenique-500-ans-de-reforme-600-ans-de-nicolas-de-flue/> [12] <https://www.cath.ch/newsf/nicolas-de-flue-reforme-celebres-ensemble-1er-avril-a-zoug/> [13] <http://www.laliberte.ch/news/l-europe-protestante-a-berne-382567> [14] <https://www.cath.ch/newsf/500-ans-de-reforme-representants-synodes-europeens-invites-a-berne/> [15] <https://www.cath.ch/newsf/feps-lance-prix-suisse-de-predication-2017/> [16] <https://www.cath.ch/newsf/premiere-oecumenique-president-de-feps-preche-a-paroisse-de-trinite-a-berne/> [17] <https://protestinfo.ch/201702018302/8302-breves.html> [18] <https://www.cath.ch/newsf/unite-chretiens-reforme-meme-combat/> [19] <https://www.cath.ch/newsf/zurich-ouvre-volet-alemanique-500e-anniversaire-de-reforme/> [20] <http://www.rts.ch/play/radio/le-journal-de-7h/audio/le-journal-de-7h-presente-par-coralie-claude?id=8274245> [21] <http://www.laliberte.ch/news/suisse/festivites-oultre-sarine-375671> [22] <http://www.swissinfo.ch/fre/le-volet-al%C3%A9manique-des-comm%C3%A9morations-s-est-ouvert-%C3%A0-zurich/42813400> [23] <https://www.rts.ch/info/regions/autres-cantons/8287011-la-suisse-alemanique-celebre-les-500-ans-de-la-reforme.html> [24] <http://lqj.ch/region/de-la-reforme-d-hier-aux-reformes-de-demain> [25] <https://www.catt.ch/newsi/le-chiese-del-mondo-celebriamo-la-riforma-berna/> [26] <http://www.tvsvizzera.it/tvs/a-berna-celebriamo-500-anni-della-riforma--anche-schneider-ammann/43268258> [27] <https://www.riforma500teatro.ch/progetto-teatrale-theaterprojekt/rassegna-stampa-pressespiegel/> [28] <https://www.swissinfo.ch/ita/la-riforma-svizzera-esposta-a-wittenberg--d/43197290> [29] http://www.gazzettasvizzera.it/_gazzetta/Documents/GAZZ%20MAGGIO%20internet%202017.pdf#page=27&zoom=auto,-274,6 [30] <http://www.rsi.ch/play/tv/telegiornale/video/06-01-2017-il-tour-della-riforma-a-berna?id=8544217> [31] <http://www.rsi.ch/play/tv/telegiornale/video/05-01-2017-zurigo-festeggia-la-riforma-protestante?id=8541097> [32] <http://www.rsi.ch/play/tv/telegiornale/video/05-01-2017-huldrych-zwingli-riformatore-della-societa?id=8541175> [33] <http://www.cdt.ch/svizzera/cronaca/169495/la-festa-per-il-500-esimo-anniversario-della-riforma> [34] <http://www.rsi.ch/play/tv/telegiornale/video/telegiornale?id=8490586&startTime=1080.494257> [35] <http://www.swissinfo.ch/ita/zurigo--commemorati-500-anni-riforma--con-schneider-ammann/42813824> [36] <http://www.rsi.ch/news/svizzera/Riforma-500-anni-in-Svizzera-8452822.html> [37] <http://www.rsi.ch/news/svizzera/Zurigo-celebra-la-Riforma-8541421.html> [38] <http://www.gdp.ch/svizzera/commemorati-zurigo-i-500-anni-della-riforma-id151767.html> [39] <https://www.ref.ch/kirche-kultur/ein-fruehstueck-mit-bischoefen-und-kardinaelen/> [40] <https://www.ref.ch/gesellschaft-politik/viel-prominenz-im-berner-muenster/> [41] http://www.livenet.ch/news/kirche_und_co/311402-weltkirchen_feierten_reformation_in_bern.html [42] <https://www.kath.ch/newsd/internationale-gaesteschar-an-nationaler-reformationsfeier-in-bern/> [43] <http://www.emk-schweiz.ch/de/news-und-publikationen/news/newsdetail/artikel/2017/jun/grosse-feier-des-reformations-jubilaeums-in-bern.html> [44] <http://www.badische-zeitung.de/schoenau/wenn-luther-auf-bootsfluechtlinge-trifft--137941972.html> [45] http://www.baunetz.de/meldungen/Meldungen-Schweizer_Pavillon_der_Reformation_in_Wittenberg_5066121.html [46] <https://www.kath.ch/newsd/der-christliche-glaube-ist-garant-nicht-gefahr-fuer-die-muendigkeit/> [47] <https://www.dezeen.com/2017/06/01/green-curtains-help-swiss-protestantism-pavilion-merge-with-parkland-setting-wittenberg-germany/> [48] <https://www.kath.ch/skz/> [49] <https://www.ref.ch/kirche-kultur/schweizer-pavillon-an-der-weltausstellung-reformation-eroeffnet/> [50] <https://www.kath.ch/newsd/schweiz-zeigt-in-wittenberg-pavillon-der-dreifachen-freundschaftschweizer-zeigen-in-wittenberg-einen-pavillon-der-dreifachen-freundschaft/> [51] <https://www.swissinfo.ch/ger/die-schweiz-an-der-weltausstellung--tore-der-freiheit--dabei/43197284> [52] <http://www.fm1today.ch/die-schweiz-an-der-weltausstellung-tore-der-freiheit-dabei/497291> [53] <http://lifechannel.ch/de/Glauben-entdecken/Leben-im-Alltag/Kirche--Gesellschaft/Schweizer-Pavillon-an-der-Weltausstellung-Reformation> [54] <http://www.fricktal24.ch/Religion-und-Ethik.109+M5f7c6e2995e.0.html> [55] http://www.pfarreforum.ch/downloads/170437_pfarreforum_4_17_web.pdf#page=13&zoom=auto,-239,705 [56] <https://www.kath.ch/newsd/morerod-und-locher-eroeffnen-schweizer-pavillon-in-wittenberg/> [57]

<http://www.kultur-schweiz.de/1328/prophezey-die-schweizer-reformation-in-wittenberg> [58]
http://www.ref-zug.ch/fileadmin/twwc/kanton/publikationen/KircheZ_Mai_2017.pdf#page=2&zoom=auto,-217,904 [59]
http://www.pfarreiblatt-zug.ch/_pdf/2017/pfarr_17-19-20.pdf#page=4&zoom=auto,-205,897 [60]
<http://www.mz-web.de/wittenberg/weltausstellung-zum-reformationsjubilaeum-es-wird-kraeftig-gebaut-26830466> [61]
https://avenue.argusdatainsights.ch/Kundenartikel_ab_2016_08_31/2017/04/1092664/65064310.pdf#page=1&zoom=auto,-274,842 [62]
<https://www.kath.ch/newsd/trotz-viel-blut-durch-reformation-muessen-wir-uns-daran-erinnern/> [63]
<https://www.ref.ch/kirche-kultur/gottfried-locher-verleiht-berlin-den-titel-reformationsstadt/> [64]
<https://www.kath.ch/newsd/500-jahre-reformation-sind-kein-grund-zum-feiern/> [65]
<https://telebasel.ch/2017/04/16/wettbewerb-um-die-beste-predigt/> [66]
[http://www.sonntag.ch/?redirect=getfile.php&cmd\[getfile\]\[uid\]=11228](http://www.sonntag.ch/?redirect=getfile.php&cmd[getfile][uid]=11228) [67]
<https://www.kath.ch/newsd/gottfried-locher-setzt-ein-zeichen-fuer-die-oekumene/> [68]
<http://www.forumkirche.ch/archiv/artikel-2049.html> [69]
<https://www.ref.ch/menschen-meinungen/eine-oekumenische-premiere-mit-gottfried-locher/> [70]
http://www.pfarreiblatt.ch/_/frontend/handler/document.php?id=170&type=42 [71]
<https://www.kath.ch/newsd/entschuldigung-am-gedenkanlass-war-mehr-als-eine-diplomatische-geste/> [72]
<https://www.kath.ch/newsd/entschuldigungen-und-applaus-beim-reformationsgedenken/> [73]
<http://www.zugerzeitung.ch/nachrichten/zentralschweiz/zug/Reformation-Das-Festjahr-ist-lanciert;art9648,1001475> [74]
<http://www.luzernerzeitung.ch/nachrichten/zentralschweiz/zug/lch-bewundere-ihn-als-Friedensstifter-und-Vermittler;art9648,1001660> [75]
<https://www.kath.ch/newsd/von-der-diagnose-zur-therapie-reformierte-und-katholiken-auf-der-suche/> [76]
<https://www.ref.ch/gesellschaft-politik/ein-schoenes-zeichen-fuer-die-einheit/> [77]
<http://reformiert.info/artikel/news/%C2%ABwie-%C3%B6kumenisch-ist-bruder-klaus-herr-gloor%C2%BB> [78]
<http://www.kathbern.ch/pfarrblatt-angelus/pfarrblatt-bern/news-artikel/news/der-soziale-zaun-des-bruder-klaus/> [79]
http://www.ref-zug.ch/fileadmin/twwc/kanton/publikationen/KircheZ_April_2017.pdf#page=9&zoom=auto,-238,909 [80]
http://www.ref-zug.ch/fileadmin/twwc/kanton/publikationen/KircheZ_April_2017.pdf#page=4&zoom=auto,-238,903 [81]
http://www.ref-zug.ch/fileadmin/twwc/kanton/publikationen/KircheZ_April_2017.pdf#page=2&zoom=auto,-238,853 [82]
https://issuu.com/zugerpresse/docs/zgzp_20170329/7 [83]
<http://www.horizonte-aargau.ch/in-der-tiefe-liegt-die-kraft/> [84]
<http://www.aufbruch.ch/6724> [85]
<http://www.kathbern.ch/pfarrblatt-angelus/pfarrblatt-bern/news-artikel/news/ostererschrecken/> [86]
<http://www.kathbern.ch/pfarrblatt-angelus/pfarrblatt-bern/news-artikel/news/bruder-klaus-nationaler-gedenktag/> [87]
<http://www.srf.ch/news/regional/zentralschweiz/bruder-klaus-feiern-mit-prominenz-und-stillen-momenten> [88]
<https://www.kath.ch/newsd/niklaus-von-fluee-zeitkapsel-enderli-landammann-obwalden-kirche-staat-morerod-gmuer-staatsakt-oekumenische-feier/> [89]
<https://www.nzz.ch/meinung/500-jahre-reformation-die-aktualitaet-reformatorischen-denkens-ld.149016> [90]
http://www.ref-zug.ch/fileadmin/twwc/kanton/publikationen/KircheZ_Maerz_2017.pdf#page=2&zoom=auto,-217,935 [91]
<https://www.kath.ch/newsd/100-evangelische-kirchenvertreter-aus-ganz-europa-treffen-sich-in-bern/> [92]
<http://www.kirchenbote-online.ch/artikel/?id=11133&artikel=Die-unsichtbaren-Heldinnen-der-Reformation> [93]
<https://www.kath.ch/newsd/reformationsjubilaeum-soll-zu-einer-renaissance-der-sinnggebung-fuehren/> [94]
<http://www.livenet.ch/news/schweiz/305575-hoechster-reformierter-predigt-ueber-ostern-in-katholischer-kirche.html> [95]
<http://www.solothurnerzeitung.ch/kommentare-aaz/bitte-nicht-so-triumphalistisch-130996816> [96]
<http://www.derbund.ch/bern/stadt/ein-ostern-ohne-konfessionsgrenzen/story/28618156> [97]
<https://www.bluewin.ch/de/news/regional/region-bern/2017/2/21/hoechst-reformierter-predigt-an-ostern-in-dreifal.html> [98]
<https://www.ref.ch/glaube-spiritualitaet/gottfried-locher-predigt-zu-ostern-in-katholischer-kirche/> [99]
<http://www.kathbern.ch/pfarrblatt-angelus/pfarrblatt-bern/news-artikel/news/der-praesident-des-sek-predigt-in-der-kirche-dreifaltigkeit/> [100]
<https://www.kath.ch/newsd/hoechst-reformierter-predigt-ueber-ostern-in-katholischer-kirche/> [101]
http://www.livenet.ch/news/kirche_und_co/304778-evangelisches-jugendfestival_2017_erwartet_5000_jugendliche.html [102]
<http://www.kathbern.ch/pfarrblatt-angelus/pfarrblatt-bern/news-artikel/news/kein-grund-zum-feiern/> [103]
<https://www.ref.ch/kirche-kultur/slampoeten-und-frere-alois-am-evangelischen-jugendfestival/> [104]
<https://www.kath.ch/newsd/gottfried-locher-legt-reformierten-mehr-wurst-essen-und-katholischer-werden-ans-herz/> [105]
<http://www.aufbruch.ch/Veranstaltung/treffen-der-synoden-europas> [106]
http://www.livenet.ch/news/schweiz/304197-silbergedenkmuenze_zum_jubilaeum_500_jahre_reformation.html [107]
<https://www.ref.ch/kirche-kultur/die-reformation-wird-versilbert/> [108]
<http://www.tagblatt.ch/ostschweiz/Feiern-ja-ndash-aber-bitte-nicht-triumphalistisch;art120094,4883077> [109]
<https://www.kath.ch/skz/index.php?&na=0,0,0,0,d,,,&kz=5906> [110]
<https://www.ref.ch/kirche-kultur/buendner-auftakt-zum-reformationsjubilaeum/> [111]

<http://www.nfz.ch/2017/01/%C2%ABwer-sind-wir-woran-glauben-wir%C2%BB.html> [112]
<http://www.luzernerzeitung.ch/nachrichten/zentralschweiz/obwalden/Ein-Buch-zum-Lesen-und-Nachdenken;art9650,943062> [113] <http://www.freiburger-nachrichten.ch/keine-navigation/landeskirchen-feiern-feste-gemeinsam> [114]
<https://www.tachles.ch/news/luthers-hass-und-zwingli-maessigung> [115]
<https://www.kath.ch/newsd/viel-wirbel-um-feierlichkeiten-zu-niklaus-von-fluee/> [116]
<http://www.fricktal24.ch/Rheinfelden.rheinfelden+M57d826e7732.0.html> [117]
<http://reformiert.info/artikel/z%C3%BCrich/freiheit-leben-zum-wohle-der-gemeinschaft> [118]
<http://reformiert.info/artikel/z%C3%BCrich/mit-der-reformation-brach-eine-neue-zeit> [119]
<http://www.fricktal.info/regionen/gemeinden/521-rheinfelden/130977-auftakt-zum-reformationsjubil%C3%A4um-in-rheinfelden-vortrag-und-diskussion-mit-kirchenbundpr%C3%A4sident-gottfried-locher.html> [120]
<http://www.ideaschweiz.ch/frei-kirchen/detail/zuerich-feiert-die-reformation-als-start-in-die-moderne-99504.html> [121]
<http://www.ideaschweiz.ch/frei-kirchen/detail/bruder-klaus-zwingli-darth-vader-99501.html> [122]
<http://www.derbund.ch/bern/kanton/reformationsjubilaeum-im-kanton-bern/story/24906729> [123]
<https://www.kath.ch/newsd/landeskirchen-feiern-reformation-und-niklaus-von-fluee-gemeinsam/> [124]
<http://www.aargauerzeitung.ch/schweiz/der-oberste-reformierte-der-schweiz-heute-ist-ein-anderer-stil-noetig-130834588> [125] <http://www.aargauerzeitung.ch/schweiz/der-bergler-der-im-tempo-teufel-eine-stadt-umpfluegte-130834383> [126]
<http://www.aargauerzeitung.ch/schweiz/500-jahre-reformation-unsere-offene-gesellschaft-ist-noch-immer-der-beste-we-g-fuer-alle-herausforderungen-130833556> [127]
<https://www.ref.ch/gesellschaft-politik/reformationsjubilaeum-nicht-retrospektive-sondern-persepektive/> [128]
<https://www.ref.ch/news/zuerich-reformationstruck-haelt-im-hauptbahnhof/> [129]
<https://www.kath.ch/newsd/kritisches-von-bundesrat-schneider-ammann-zu-reformationsfeiern/> [130]
<https://www.kath.ch/newsd/reformationsjubilaeum-mit-einem-lachenden-und-einem-weinenden-auge/> [131]
http://www.livenet.ch/news/kirche_und_co/303007-spitzen_von_staat_und_kirche_betonen_die_bedeutung_der_freiheit.html [132]
https://www.ekd.de/aktuell/edi_2017_01_06_reformationsjubilaeum_schweiz.html?pk_campaign=nl-532&pk_kwd=edi170106 [133]
<http://www.srf.ch/play/tv/tagesschau/video/zwingli-konterfei-als-lichtinstallation?id=6e1f848d-8cee-4c44-9b85-fa81895246e9> [134] <http://www.nzz.ch/zuerich/500-jahre-reformation-zwingli-im-rueckspiegel-ld.138380> [135]
<http://www.nzz.ch/zuerich/reformationsjubilaeum-schattenwurf-zwingli-neugeburt-ld.138122> [136]
<http://www.20min.ch/schweiz/zuerich/story/19413136> [137]
<http://www.swissinfo.ch/ger/alle-news-in-kuerze/zuerich-wird-zum-zentrum-der-feierlichkeiten/42813406> [138]
<http://www.srf.ch/play/tv/10vor10/video/newsflash?id=8cd4b2f9-33d8-4d4d-a84a-cdec12d0e607> [139]
<http://www.ideaschweiz.ch/frei-kirchen/detail/gottfried-locher-reformation-war-triebfeder-fuer-die-demokratie-99457.html> [140] <https://www.bluewin.ch/de/news/inland/2017/1/5/zuerich-wird-zum-zentrum-der-feierlichkeiten.html> [141]
<http://www.toponline.ch/zuerich/detail/art/bundesrat-schneider-ammann-eroeffnet-500-jahre-reformation-001723078/> [142] <http://www.nzz.ch/zuerich/500-jahre-reformation-was-in-der-bibel-steht-ist-politisch-ld.137880> [143]
<http://www.srf.ch/sendungen/regional-diagonal/ausserrhoden-will-endlich-seine-fluesse-sanieren> [144]
http://www.lokalinfo.ch/artikel/artikel-detail?tx_ttnews%5Btt_news%5D=10230&cHash=aa0acc6af0b44565c95e18fcc85775a5 [145] https://www.ref-500.ch/sites/default/files/media/PDF/wort_bild/low_57915_infoblatt_januar_2017.pdf [146]
<http://www.forumkirche.ch/archiv/artikel-1980.html> [147] <http://www.forumkirche.ch/archiv/artikel-1979.html> [148] <http://www.rts.ch/decouverte/monde-et-societe/histoire/le-musee-de-la-reforme/> [149]
<http://www.canalalpha.ch/emissions/passerelles/passerelles-un-500-eme-de-la-reformation-tout-en-chaueur-humaine-a-neuchatel/> [150]
https://www.eren.ch/ref-500/wp-content/uploads/sites/6/2016/08/No36_16_11_2016_LOW.pdf#page=8 [151]
https://www.eren.ch/ref-500/wp-content/uploads/sites/6/2016/08/ARC_2016_11_10-Jeudi-Express-R%C3%A9gion-Exp-pag-7.pdf [152] <http://www.canalalpha.ch/actu/un-camion-souvenirs-pour-les-500-ans-de-la-reforme/> [153]
<https://www.rtn.ch/rtn/Actualite/Region/20161108-Le-camion-de-la-Reforme-est-arrive-a-Neuchatel.html> [154]
<http://www.rts.ch/play/tv/12h45/video/ge-les-500-ans-de-la-reforme-sont-celebres-a-geneve?id=8139455> [155]
<http://www.rts.ch/play/tv/couleurs-locales/video/ge-le-lancement-des-festivites-des-500-ans-de-la-reforme-a-ete-donne?id=8140226> [156]
<http://www.rts.ch/info/suisse/8139014-les-celebrations-des-500-ans-de-la-reforme-ont-commence-a-geneve.html> [157]
<https://www.cath.ch/newsf/reforme-pilier-monde-moderne-de-politique-suisse/> [158]
<https://protestinfo.ch/201611038178/8178-la-reforme-pilier-de-notre-monde-moderne.html> [159]
<http://www.swissinfo.ch/fre/parti-de-gen%C3%A8ve--le-car-de-la-r%C3%A9forme-sillonnera-l-europe/42565576> [160]
https://www.eren.ch/ref-500/wp-content/uploads/sites/6/2016/08/ARC_2016_10_29-Samedi-Express-Re%C3%A9gion-Exp-pag-8.pdf [161]
<http://www.rts.ch/play/radio/le-12h30/audio/le-canton-de-neuchatel-lance-les-festivites-du-jubile-des-500-ans-de-la-reforme?id=8106280> [162]

<https://www.rtn.ch/rtn/Actualite/Region/20161028-Un-label-et-une-annee-de-festivites-pour-les-500-ans-de-la-Reforme.html> [163]
https://www.eren.ch/ref-500/wp-content/uploads/sites/6/2016/08/ARC_2016_10_14-Vendredi-Express-Re%CC%81gion-pag-3.pdf [164]
https://www.eren.ch/ref-500/wp-content/uploads/sites/6/2016/08/ARC_2016_08_10-Mercredi-Express-R%C3%A9gion-pag-3.pdf [165] <http://www.gdp.ch/catholica/la-riforma-una-mostra-itinerante-id144118.html> [166]
<http://www.tio.ch/News/Svizzera/Attualita/1114488/500-anni-di-Riforma-protestante-Ginevra-inaugura-le-celebrazioni> [167] <https://www.bluewin.ch/it/news/svizzera/2016/11/3/ge--la-riforma-ha-500-anni--un-camion-atravverso-t.html> [168]
<http://www.ticinonews.ch/svizzera/326094/ge-la-riforma-ha-500-anni-un-camion-atravverso-tutta-europa> [169]
<http://www.toggenburgertagblatt.ch/ostschweiz/stgallen/toggenburg/Zwingli-hat-Potenzial;art233,4865422> [170]
<http://www.bernerzeitung.ch/schweiz/wie-praegt-uns-die-reformation-heute-noch/story/28184086> [171]
<http://www.bernerzeitung.ch/schweiz/die-kirche-ist-keine-firma/story/11891646> [172]
http://www.livenet.ch/themen/kirche_und_co/kirchen_gemeinden_werke/300548-was_feiern_wir_da_asche_oder_feuer.html [173] <https://www.ref.ch/gesellschaft-politik/kirchenbund-auf-der-suche-nach-einer-reformierten-sprache/> [174]
http://www.livenet.ch/news/schweiz/300397-sekpodium_thesen_zu_500_jahre_reformation.html [175]
<http://www.freiburger-nachrichten.ch/keine-navigation/smartphone-app-zum-jubilaum-der-reformation> [176]
<http://www.nzz.ch/schweiz/500-jahre-reformation-startschuss-in-calvingrad-ld.126175> [177]
<https://www.ref.ch/gesellschaft-politik/ein-truck-tourt-durch-europa/> [178]
<http://www.fricktal24.ch/Religion-und-Ethik.109+M5fa6730a609.0.html> [179]
<http://www.srf.ch/play/tv/tagesschau-am-mittag/video/500-jahre-reformation?id=b68d51c9-7d5f-46f7-8643-aa6e3dee112f> [180] <http://www.srf.ch/news/schweiz/lutherjahr-wird-auch-im-land-von-calvin-und-zwingli-begangen> [181]
<http://www.srf.ch/play/radio/rendez-vous/audio/auftakt-zum-reformationsjahr-in-genf?id=80109159-75bb-4186-a33c-827b01387edc> [182]
<http://www.srf.ch/play/radio/srf-4-news-aktuell/audio/die-reformation-hat-nicht-an-den-grenzen-halt-gemacht?id=86c7ef2a-8fcf-46b7-a354-b9c04079c560> [183]
<https://www.bluewin.ch/de/news/inland/2016/11/3/berset-sieht-mehr-bruecken-als-graeben-zwischen-konf.html> [184]
<https://www.kath.ch/newsd/reformationstruck-startet-tournee-durch-europa-in-genf/> [185]
http://www.livenet.ch/news/international/300182-bundesrat_berset_schweiz_war_epizentrum_eines_erdbebens.html [186] <http://www.srf.ch/news/schweiz/500-jahre-reformation-berset-will-konfessionsuebergreifend-feiern> [187]
<http://www.swissinfo.ch/ger/berset-sieht-mehr-bruecken-als-graeben-zwischen-konfessionen/42566194>